



すなおで
かしこく
すこやかに



南風

南部小学校だより
第4号

令和6年7月19日(金)
文責：教頭

梅雨明け宣言とともに夏休み突入！

梅雨空に外遊びができない日が続き、子どもたちも我慢の日が続きました。東海地方は昨日梅雨明け宣言がされました。ただ、梅雨明けしたかと思ったら、太陽の日差しに一気に気温が上昇し、WBGT（暑さ指数）も一気に上昇…。結局、外遊びができず、校舎内で過ごすこととなりました。しかし、そんな梅雨の雨も、太陽の日差しも吹き飛ばすかのように子どもたちは、元気いっぱい活動することができました。

明日からはいよいよ夏休みです。子どもたちは、今か今かと待ちわびていました。健康第一、安全第一で、ご家族と一緒に楽しい思い出をたくさんつくってほしいと思います。

夏休み中の8月10日(土)～16日(金)は、学校閉校日になります。その期間中、緊急の連絡がある場合は、みよし市教育委員会(32-8026)に連絡してください。よろしくお願いいたします。

5年生 野外学習 「49 人心を一つに！」～高学年の力を発揮しよう～

7月10日(水)～11日(木)の2日間、5年生が旭高原で野外学習を行いました。梅雨の時期、天気が心配されましたが、旭高原の天気も上々。入所式では2日間お世話になる職員の方へ元気のよいあいさつで、気持ちよくスタートを切ることができました。予定していたプログラムをすべてこなし、自分たちの持っている力を発揮することができました。

大自然の中で、仲間とともに成長した5年生の子どもたちが、これからの学校生活でも、大活躍してくれることを期待しています。



南部小学校ホームページは、下のURLもしくは、
右の二次元コードからアクセスしてご覧いただけます。
<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/>

